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 Ms Alekseeva is a Workstream Leader at the Office of Climate Change, Environment and Biodiversity, FAO. She has 
over 15 years of experience in the field of environmental protection, climate change, water management and 
development. She had started her career in academia and education, then consulted and managed projects for 
various multi- and bi-lateral organizations. In Central Asia she was a staff member of several international 
organizations, such as the UNEP (Head of Office for Central Asia), UNDP (Water Programme Coordinator for Central 
Asia) and Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit GIZ (Regional Advisor). On global level she 
worked as a Senior Networking Officer at Global Water Partnership, Secretariat in Stockholm, serving three Regional 
Water Partnerships (GWP Central and Eastern Europe, GWP Caucasus and Central Asia and GWP Mediterranean) and 
being a focal point for the thematic area of transboundary cooperation and water security. 

Ms Alekseeva completed her PhD studies at St. Petersburg State University (Russia) at the Department of 
Environmental Security and Sustainable Development. She also holds a Specialist Diploma in Environmental 
Protection and Use of Natural Resources and Geography from the Belarusian State University in Minsk, and a Master 
of Science in Environmental Science and Policy from the Central European University (Budapest, Hungary) and the 
University of Manchester (United Kingdom). 

Наталья Алексеева  
Руководитель направления, Инновации для усточивости, Управление по изменению климата, 
биоразнообразию и окружающей среде, ФАО 
Г-жа Алексеева является руководителем направления Управления по изменению климата, биоразнообразию и 
окружающей среде, ФАО. Она имеет более чем 15-летний опыт работы в области охраны окружающей среды, 
изменения климата, управления водными ресурсами и развития. Она начала карьеру в академических и 
образовательных учреждениях, затем консультировала и управляла проектами для различных многосторонних 
и двусторонних организаций. В Центральной Азии она была сотрудником нескольких международных 
организаций, таких как ЮНЕП (Глава офиса по Центральной Азии), ПРООН (Координатор водной программы 
для Центральной Азии) и Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit GIZ (региональный советник). 
На глоабльаном уровне она работала старшим сетевым сотрудником в Глобальном водном партнерстве, 
секретариат в Стокгольме, отвечая за три региональных водных партнерства (ГВП Центральная и Восточная 
Европа, ГВП Кавказ и Центральная Азия и ГВП Средиземноморье) и являлась координатором тематической 
области трансграничное сотрудничество и водная безопасность. Г-жа Алексеева закончила аспирантуру Санкт-
Петербургского государственного университета (Россия), кафедра экологической безопасности и устойчивого 
развития. Она также имеет диплом специалиста по охране окружающей среды и рациональному 
природопользованию и географии Белорусского государственного университета (Минск), и степень магистра 
наук в области экологии и политики Центрально-Европейского университета (Будапешт, Венгрия) и 
Манчестерского университета (Великобритания). 

Natalia Alekseeva 

Food and Agriculture Organization 
 

 

 


